



TRASCENDIÓ

Que la senadora **Lilly Téllez**, ex morenista hoy opositora, montó un nuevo *show* durante la comparecencia de **Juan Ramón de la Fuente** ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, lanzando toda serie de acusaciones contra el canciller por los cargos que ha ocupado en el pasado, pero como nadie de la bancada del PAN la secundó, se dijo censurada, violentada y coartada en sus libertades... salvo por un pequeño detalle: fueron sus propios compañeros de Acción Nacional los que habían determinado que no sería la sonorenses quien hiciera uso de la palabra.

Que la presentación de la nueva estrategia de seguridad por parte del secretario **Omar García Harfuch** dejó dudas entre las bancadas de la oposición en la Cámara de Diputados, por lo que el grupo parlamentario del PRI, encabezado por **Rubén Moreira**, pidió citar al funcionario a un diálogo a puerta cerrada

con la Junta de Coordinación Política para exponer el plan, mientras que la fracción de MC, liderada por **Ivonne Ortega**, fue más allá y planteó convocarlo a comparecer ante el pleno en el Palacio de San Lázaro. Aver.

Que en oficinas del Poder Judicial cuentan que la presidenta de la Suprema Corte, **Norma Piña Hernández**, no avisó a sus pares sobre la visita que haría al Senado, donde se reunió ayer con el presidente cameral, **Gerardo Fernández Noroña**, en un intento de reactivar el diálogo entre las instancias que encabezan después del encontronazo por la reforma, y se prevé que el resto de ministros pregunte a su compañera, en la próxima sesión del pleno, sobre los alcances del encuentro.

Que en el Inegi ya preparan un plan B presupuestal en caso de que el próximo año el gobierno que encabeza **Claudia Sheinbaum** sorprenda con la desaparición del Coneval y tenga que pedir más recursos para medir los niveles de pobreza con analistas especializados y que, en su mayoría, serían reclutados del propio consejo. De ser necesario, el instituto mantendrá un criterio presupuestal similar al que han tenido cada cinco años en el que se levanta la encuesta intercensal y que se iniciará en marzo próximo. ■